
 

 

 

 

 

 

 

 

□ ２学期終業式のはなし □ 
早いもので、２学期も最後の日を迎えました。そして令和６年度もあと３ヶ月を残すのみとな

りました。２学期は全校や学年で取り組んだ学びの場が数多くありました。修学旅行や職場体験、
職場訪問、文化発表会や合唱コンクールなど、生徒の皆さんが生き生きと活動する姿をたくさん
見ることができました。様々な活動を通して、学級や学年での絆が深まり、団結することの大切
さを学ぶ機会になったのではないかと思っています。また、学習面においても、落ち着いて授業

に取り組む姿、意欲的に発表や質問をする姿が見られました。 
これまでをふり返ったとき、１年生は、中学校生活にも慣れ、学習や委員会活動、部活動など

に伸び伸びと意欲的に取り組んでいました。１年生も間もなく先輩となります。今、君たちが先
輩を見ているように、後輩から見られる立場になります。口だけ、格好だけの先輩にはならない
ように、今から頑張っていきましょう。２年生は、これから学校を引っ張っていく学年となりま

す。これまで「学校の顔」として頑張ってきた３年生のいいところを引き継ぎ、学年で力を合わ
せ、学習面や部活動など、更に江北中学校を素晴らしい学校にしていってほしいと思います。そ
して３年生、もうすぐ江北中学校を巣立つ時が近づいてきました。今は入試に向けて気持ちは切
り替わっていると思います。「終わりよければ全てよし」という言葉がありますが、これは「最
後だけ頑張れば良い」という意味でなく、「最後まで手を抜かずに頑張ることが大切だ」という
意味があります。今月や冬休み明けにすぐ受験する人もいます。１月１６日には私立前期入試が
実施されます。これからも希望進路の実現に向けて、最後まで手を抜かず、しっかり頑張ってほ

しいと思います。 
いよいよ明日から１４日間の冬休みに入ります。日本では、年越しから新年にかけて、除夜の

鐘を打ち、百八つの煩悩を消滅させ、新たな年への期待と願いを込めるという習慣があります。
この大晦日から新年にかけての伝統は、私たちが過ごした今年１年をふり返り、新しい年に誓う
夢や目標を確認し、新たな１年をスタートさせるという厳粛な場面を作ってくれます。皆さんも、
家族の方とともに今年１年をふり返り、新たな年への思いを語り合う時間を持つとともに、新年
の希望や目標をしっかり立てて下さい。１月８日の始業式に、それぞれの希望や目標を持ち、目
を輝かせて登校した皆さんと、元気に会えることを楽しみにしています。それでは、少し早いで
すが、良いお年をお迎え下さい。 

 
□ 江北中の未来を創る新しいリーダー！ □ 
  １２月１２日（木）に令和７年度の江北中学校を引っ張る生徒会

長選挙立会演説会と投票が行われました。２年生から計７名が立候
補し、それぞれが熱い思いを込めた公約を発表しました。 
短い時間だったにもかかわらず、公約を実現するための具体的な

目標や決意を力強く訴えました。 また、応援演説も素晴らしく、候
補者たちの人柄の良さが伝わる内容でした。誰もが「この候補者に
投票したい」と思わされるような演説で２年生の素晴らしさを改め
て感じた立会演説会でした。 さらに、この選挙を成功させるために
組織された選挙管理委員会の働きも見事でした。選挙の準備や当日の運営、司会進行など、各担
当者がきびきびと動いていました。この立会演説会や選挙活動等を通して、「学校は自分たちが
創る！」という意思を強く感じることができました。 
投票の結果、小寺健太さんが生徒会長に選出されました。これからの江北中学校がますます楽

しみです。 
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                      第１１号 

 【学校教育目標】 

自ら学び 心豊かに 

たくましく生きる生徒の育成 



 
□ 育友会の日、ご参加ありがとうございました！ □ 
  １２月１日（土）、「育友会の日」を開催しました。今年度より１２月第１日曜日を「育友会
の日」として、育友会主催の教育講演会と各学年の親子ふれあい行事を同時に開催することにな
りました。ふれあい道徳の授業参観に続き、母親委員会と子育て委員会の主催による教育講演会
として、ＩＴサポートさが理事長の陣内誠先生による「情報化時代：自分の未来は自分で守る」
という演題での講演を行っていただきました。ＳＮＳの適切な利用について、時にはユーモアを
交えながらわかりやすくお話をしていただきました。 

  続いて、各学年による親子ふれあい行事を行いました。１年生は「ボッチャ大会」２年生は「ミ
ニソフトバレーボール」、３年生は「絵馬と縁起物飾り制作」です。多くの保護者の皆様に参加
いただき、楽しい時間を過ごすことができました。 

 
 
 

 
 
 
  
 
□  がん教育講話  □ 

令和６年度、江北中学校と江北小学校は、佐賀県よりがん教育総合支援事業の指定を受けてお 
り、その一環として、１１月２７日（水）、医師の小野直子先生をお招きして、全校生徒に向け 
ての講話を行いました。 
 小野先生はスライドを用いながら、がんは身近な誰にでも起こりうる  
病気であること、がんが発症する要因や生活習慣を見直すことで少しで 
もがんを発症するリスクを減らすことができるといった話がありまし 

た。 
 がんに対する正しい知識を持ってがんと向き合うことの大切さを理解 
した時間でした。    

 
□ 人権集会を開催しました □ 
  １２月１１日（水）に、人権集会を開催しました。２名の人権擁護委員さんに来校いただき、 
 「偏見と差別」をテーマに、講演をしていただきました。寒い中での集会になりましたが、全員
が真剣に話を聞き、しっかり考えることができました。 

私たちの社会は、多様な人々が共存し、関りをもちながら共に暮らしている社会です。その中
で、私たち一人ひとりがしっかりとした知識や認識をもち、あらゆる人の人権に配慮していくこ
とこそ、誰もが安心して快適な生活を送ることができる環境をつくりだすことにつながります。 
今回学んだことが、さらに人権について考える機会になればと思います。 

 
 
□ １月の主な行事 □ 

日付 曜 内容 日付 曜 内容 

８日 
 
９日 
16日 
17日 

水 
 
木 
木 
金 

３学期始業式 
ﾉｰﾃﾚﾋﾞﾉｰｹﾞｰﾑﾃﾞｰ 
実力テスト（全学年 ～10日） 
私立前期・推薦入試 
英語検定 

23日 
27日 
29日 
30日 
 

木 
月 
水 
木 

読み聞かせ 
生活アンケート 
給食感謝集会 
私立後期入試 

☆江北中学校のホームページ（右のＱＲコード）に「学校だより」「学校ニュース」を 
アップしています。是非ご覧ください。 


